
Участники ХФЛ: Бойко Андрей (UBF)

Бойко Андрей (UBF)

1) Андрей, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
Я тогда занимался греблей на байдарках и каноэ и по дороге на тренировку не знаю
почему купил журнал «Футбол». Как раз в это время во Франции проходил Чемпионат
мира (1998 год). С тех пор я и футбол понятия практически синонимические. Уже и не
помню, но это точно матч «Динамо» - «Русеборг» (2:1) либо Украина – Польша 1:4.

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
В свое время шесть лет жизни посвятил клубу «Каштан», который процветал на Нивках.
Также пробывался в «Динамо» на позиции вратаря и даже был принят, но из-за лени
так и не заиграл на серьезном уровне.      Болел за «Брешиу» времен Роберто Баджо,
«Вольфсбург» с Джеко и Графите, «Реал Сосьедад» с Дарко Ковачевичем и Нихатом, а
также «Тоттенхэм».

3) Как вы оказались в команде "UBF"? Какие первые впечатления у вас были об
этом коллективе?
Хотел больше играть вот и решил, что помимо Вышки найду себе игровую практику в
команде из первой лиги. Коллектив в принципе был уже сформирован, потому нужно
было время, чтобы влиться в него.

4) Вы наблюдали за становлением коллектива. Как вы считаете, что является
некоторой характерной чертой команды?
В команде много молодых, талантливых ребят, которые обязательно заявят о себе в
самое ближайшее время.

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? 
В принципе на просмотр игрока может привести каждый, но если я не ошибаюсь
постоянно над этим вопросом работает Андрей Халецкий и Максим Борисевич.

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его
пределами, так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды
(формальным и не формальным)?
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Многие ребята из одного района, потому им проще поддерживать общение. Я бы не стал
делать на ком то акцент, так как этот сезон уже неоднократно показывал, что в
отсутствие одних, неплохо себя проявляют другие. 

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После
какой игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Из тех матчей, где я принимал участие запомнилась игра против «Старс», когда за 15
минут до конца игры мы проигрывали 1:2, но затем смогли победить 4:2. Больше всего
негодования было после поединка с «Березняками», где мы безвольно уступили 0:5.
Безусловно, это Сергей Ивженко, который является лучшим бомбардиром команды.

8) В прошлом сезоне вы были в верхней части турнирной таблицы . Вместе с вами
в высшей лиге оказались ФК Киев и СНВ? Как вам выступления этих команд и
сильно ли они изменились за год?
Думаю, марку первой лиги и ЮБФ и СНВ, и ФК «Киев» держат на уровне. Одно только
то, что две из этих команд играли в полуфинале Кубка ХФЛ говорит о многом. 

9) Перед вами в таблице Самсон, Березняки и Легенда.  Как бы вы
охарактеризовали каждую из команд? 
«Самсон» - хороший пример команды, которая за пять лет умудрилась из первой лиги
стать чемпионом Высшей. Сейчас у команды смена поколений, а этот процесс всегда
проходит болезненно. «Березняки» - своеобразный, специфический коллектив,
способный претендовать на высокие места, но… «Легенда» - команда настроения и
сбора. Имея в своем реестре массу классных игроков, ребята очень часто просто не
собираются на матчи.

10) Как вы думаете, кто станет чемпионом высшей лиги и почему вы так считаете?
Очень хочу, чтобы чемпионом стал «Интер». Я много лет отдал этой команде, всегда за
нее переживаю и слежу за успехами. Ребята очень долго идут к своей цели, и в этом
году они как никогда близко подошли к ней.
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